

Réunion de la Commission Paris-Alger Mardi 5 novembre 2013 Maison du Barreau – Salle Monnerville 9 heures à 12 heures

La Commission internationale Paris-Alger du Barreau de Paris organise à la Maison du Barreau – Salle Monnerville, une séance de travail ayant pour thème :

« Les divorces franco-algériens : aspects de droit algérien et de droit international privé »

- Présentation des aspects de droit interne algérien du divorce par Maître Chems-eddine HAFIZ, avocat au barreau de Paris, responsable de la Commission Paris-Alger,
- Présentation des aspects de droit international privé (compétence juridictionnelle / loi applicable), par Maître Alain DEVERS, avocat au Barreau de Lyon et Maître de conférences à l'Université de Lyon (Lyon 3).

La participation aux réunions de la Commission peut être validée au titre de la formation continue obligatoire des avocats.

L'inscription aux travaux de la Commission est également ouverte à toute personne autre que les avocats, manifestant un intérêt et/ou exerçant une activité entre les villes de Paris et d'Alger.

Blog: http://chems-eddine.hafiz.avocats